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Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às onze horas e cinco
minutos, ng sala mil duzentos e três, reuniu-se o Conselho do Campus de São Lourehço do Sul,
sob a presidência do Prof.Edüardo Saidanha Vogelmann, DEretor do Campus. Participaram da
reunião de forma presencial os seguintes membros: Profa Christianne Lorea, Paganini, Prof.
Eduardo Dias Forneck, Prof Graciell Trentin, Profa Liandra Peres Caldasso, Profa Márcia Borges
Umpierre, Prof. Márcio Medeiros Gonçalves, Prof. Eduardo Guatimosim, TAE Dóris de Souza
Santana, TAE Fabiane Quevedo Fredes, Discente Alexandre Farias Terra e Discente Andriele
Teixeira da Silva. A Secretária, a pedido do Senhor presidente, registrou a presença dos
substitutos: Prof. Ezequiel Cezar Carvalho Miola e discente Camila Oliveira Valente. Justificou a
ausência, Prof, Adriano Cavalleri. O Prof. Eduardo Guatimosim solicitou a inçjusão de pa utg de
informes, assuntos gerais é criação de Comissão para acerar a implantação do quinto curso do
Campus. Como primeiro assunto da pauta APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, foi solicitado
que as atas sejam organizadas contendo os assuntos de pauta em negrito, corro forma de
facilitar a iocalizaçâo dós mesmos. Também foram solicitadas retifícações na ata anterior, as
quais serão realizadas e novamente submetidas a aprovação. Como segundo assunto da pauta
de INFORMES, o Prof. Eduardo Guatimosim, Coordçnador do Curso de Agroecologia, informou
que a visita do MEC ao Curso foi cancelada. Também foi informado que não será realizada a
Semana Aberta, em virtude de diversos çontratempos, como prazos, greves das Escolas
Estaduais, pesquisa de opinião e outros. Foi sugerido que a semana aberta seja incluída no
Calendário de Atívidades do Campus. O presidente informou que foram rompidos os caboâ de
rede de telefone e Internet que ligam o prédio um e dois, bem como a instalação externa ë que o
serviço de reparo já foi solicitado ás empresas responsáveis. Ficou definido que as atas deste
conselho passarão à ser gravadas, para auxiliar na clareza da mesma/Na segunda pauta da
reunião HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA ELEIÇÃO PARA DIREÇÃO DÓ CAMPUS: foi
realizada a leitura da ata número dez da Comissão Especial, com o resultado da apuração. Os
membros/do Conselho solicitaram que a Comissão Especial apresente o Relatório final para
apreciação do Conselho na próxima Reunião. Neste sentido o Prof. Eduardo Guatimosim solicita
que os processos sejam encaminhados antecipadamente aos Conselheiros para posterior
aprovação. A Profa. Márcia destacou a importância de se utilizar os dados do Relatório Final para
um próximo processo, o que foi corroborado pêlos demais. Na sequência foi homologado o
resultado das eleições por unanimidade. Em seguida passou-se a terceira pauta que trata da
OCUPAÇÃO DA VAGA DESTINADA A REPRESENTAÇÃO DOCENTE DO CONSELHO: foi
informado que obtiveram-se as inscrições da Profa. Kârina Kammer Attisano e Natália Lemke,
como titular e suplente, respectivamente para esta vaga. Foi deliberado que será aberta uma
consulta no sistema a fim de possibilitar a votação dos docentes nas professoras inscritas para a
vaga. Após, será homologada a inclusão neste Conselho. Na sequência foi abordada a quarta,
pauta, ORGANIZAÇÃO E DEFINIÇÃO DOS GRUPOS PARA ESTUDO E PROPOSIÇÃO DO
REGIIVIENTO INTERNO DO CAIVIPUS: neste sentido, o Prof. Eduardo Guatimosim propôs que
seria interessante, ao invés de criação dos grupos de trabalho, que se criasse uma Comissão,
envolvendo membros de fora do Conselho e que essa Comissão apresentaria uma proposta para
posterior aprovação deste Conselho. Desta forma se teria uma maior participação dos três
segmentos, Docentes, Discentes e TAES. A Profa. Liandra também ressaltou que seria uma
forma mais democrática e legítima em que todos participam. As TAES Dóris e Fabiane
ressaltaram que a organização do Regimento e uma das atribuições do Conselho e não seria
necessária a criação de Uma comissão para tsso. Da mesma forma b Prof. Eduardo argumentou



'que os grupos de trabalho também poderiam definir uma divisão do trabalho, contando com os
Conselheiros e Pessoas de fora do Conselho. Antes da Aprovação esta proposta também
passaria para análise dos demais segmentos, através de seminários. A Profa. Márcia ressalta que
o Conselho pode chamar Comissões Específicas conforme o artigo trinta e três da resolução
número quatorze de dois mil e dezessete. Ainda neste sentido o Prof. Márcio ressalta que a
Comissão é executiva e que precisamos fazer o Conselho funcionar, regrando o Conselho. O
Prof. Ezequiel também ressaltou o importante é como se vai organizar o processo para se chegar
à finalidade. Foi proposta uma votação para definir a forma de organização do processo de
formação do Regimento Interno do Campus. A votação contou com sete votos favoráveis a
criação da Comissão e quatro votos para criação de Grupos de trabalho por temas. Ficou definido
que será encaminhada ao Conselho uma proposta de cronograma e definição das ações desta
Comissão. O presidente informou que está convocando uma Reunião extraordinária para o
próximo dia quatorze, as oito horas e trinta minutos, tendo como pauta principal a aprovação do
Plano de Açâo e o calendário de reuniões deste Conselho, para o próximo semestre. Nada mais
havendo a tratar, às treze horas, o Senhor Presidente encerrou a reunião. A ata será
disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e vai assinada
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